



町に関係する話題など広報係が取材したできごとをご紹介します。



プレオープンに行われたテープカットの様子

## まちに新たなにぎわいの拠点

おしゃれな一角「ファム」がオープン

4月27日、株式会社丸菱が本社の北側に、「益城ファーマーズビレッジ・ファム」をオープンしました。

これは、同社が打ち出した「フードで元気化プロジェクト」の第一弾で、町の“美味しい”と“今”を発信する拠点を狙うものです。当日は、内覧会にもかかわらず多くの人々でにぎわっていました。本田雅裕社長は、「震災前からの構想が、震災を経た今、いろいろな支援や思いを込めてのオープンとなりました。多くの人々に気軽に来てもらいたい」と意気込みを語りました。

## 社会福祉増進の功績に厚労大臣表彰

民生委員児童委員を長年務めた平上さん

15年間の民生委員児童委員活動で社会福祉の増進に貢献した平上榮一さん(小峯)が厚生労働大臣表彰を受け、4月27日、町長室で伝達式が行われました。

西村町長から表彰状を受け取った平上さんは、「民生委員であったから、思うように動くことができ、地域に溶け込むことができました。自分自身の生きがいとしても大きなものになりました。活動を評価していただき、ありがとうございます」と、生き生きとした表情で委員活動を振り返りながら、表彰の喜びを語りました。



思いがけない表彰に感謝する平上さん



固い握手を交わす熊日新聞各販売センター代表取締役と西村町長

## 地域の安心安全に心強い味方

町と熊日新聞販売センターが協力協定を締結

町と熊日新聞各販売センター(益城・都市圏・大津南)が4月27日、「安心・安全まちづくりにおける協力に関する協定」を締結しました。

これは、新聞の配達などを通して地元コミュニティに根差す各センターと連携することで、地域の見守りの輪を一層強固にするものです。三ヶ道範益城販売センター代表取締役は、「社員にも、仮設住宅での生活を余儀なくされている人がいます。そうしたことも踏まえつつ町民に寄り添っていきいたい」と述べました。

Best Smile  
今月のベスト笑顔

